

FAGDE - Dirección y Gestión del Deporte nº 37

<https://www.fagde.org/>

La Fundación España Activa reconoce a los agentes de la lucha contra el sedentarismo en su VI Gala de Premios



Aunque han pasado casi dos meses desde que la **Fundación España Activa** celebró su **VI Gala de Premios**, el eco de este evento sigue resonando con fuerza en el sector del deporte y la actividad física. **La ceremonia no fue solo una noche de celebración**, sino también un firme **recordatorio de la importancia de promover la actividad física y luchar contra el sedentarismo**, una de las principales misiones de la Fundación.

La Fundación España Activa, en su compromiso con la promoción de un estilo de vida activo y saludable, reconoció la labor excepcional de individuos y organizaciones que han destacado por su contribución en este ámbito. **Los galardonados de la edición 2023 son un reflejo del esfuerzo colectivo y la dedicación a la causa de la actividad física y el deporte en España.**

Álvaro Martín y María Pérez: inspiración en la pista

En la categoría Trayectoria Deportiva y Profesional, los atletas Álvaro Martín y María Pérez fueron honrados por sus logros en el XIX Campeonato del Mundo de Budapest, donde ambos se alzaron con medallas de oro. Su dedicación y superación personal son un claro ejemplo de cómo el deporte puede ser un vehículo para la mejora de la calidad de vida y la salud.

GASOL Foundation: investigación para un futuro activo

La GASOL Foundation fue reconocida en el “Área de Investigación, Innovación y Divulgación” por su estudio PASOS, que ha proporcionado datos científicos valiosos sobre los niveles de actividad física de los menores y sus familias. Este trabajo es crucial para informar políticas y medidas que aborden la obesidad infantil, un problema de salud

pública prioritario.

Paralímpicos: unión y visibilidad en el deporte

La marca Paralímpicos del Comité Paralímpico Español recibió el premio en la categoría “Promoción de la actividad física y el deporte desde la iniciativa de los sectores público y privado”. Su labor ha sido esencial para unir a deportistas, patrocinadores, federaciones, medios de comunicación e instituciones, creando una comunidad que apoya y da visibilidad al deporte para personas con discapacidad.

Europe Active: líderes en la lucha contra la inactividad

Europe Active fue galardonado por su Promoción de la actividad física y el deporte desde el sector privado, destacando por su incansable lucha contra el sedentarismo en Europa. Su trabajo colaborativo con stakeholders del sector ha sido fundamental para dar visibilidad y apoyo a la causa.

2PlayBook: periodismo que da valor al deporte

Finalmente, 2PlayBook recibió el premio en la categoría Medios de Comunicación por su labor de informar con rigor y proporcionar datos que subrayan la importancia de la industria del deporte, contribuyendo a su crecimiento y reconocimiento.

Estos reconocimientos se suman a la **apuesta de la Fundación España Activa por la lucha contra el sedentarismo**, una labor que no cesa y que se renueva con cada acción y cada reconocimiento. La Fundación sigue trabajando para promover la actividad física como una cuestión de estado, estimulando y facilitando el acceso a un estilo de vida saludable para todas las personas, sin distinción.

La **VI Gala de Premios de la Fundación España Activa** no solo fue un momento para honrar a los que lideran el camino hacia una sociedad más activa, sino también un **llamado a la acción para continuar trabajando juntos en la promoción de la salud y el bienestar** a través del deporte y la actividad física.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/direccion-y-gestion-del-deporte-no-37-1/la-fundacion-espana-activa-reconoce-a-los-agentes-de-la-lucha-contra-el-sedentarismo-en-su-vi-gala-de-premios?elem=312355>